

Yamaka Topics ヤマカトピックス

富山ホタルイカ豊漁1~6月



富山湾のホタルイカ漁は前年を大きく上回る結果となりました。富山県の集計値によると県内漁獲量は前年比4.3倍の1884トン。今年も3月1日から漁が本格化し、出足は好調だったものの下旬になるとイワシの漁獲が急増。イワシとの混獲はウロコがホタルイカの体内に入ったりするなどして、ホタルイカにとっては好ましくありません。その後、4月に入ると漁が回復。終わってみれば豊漁となりました。身質、大きさも大きく例年になくサイズだったそうです。コロナ禍の影響で業務関係の消費は減少、量販店が値ごろ感をもって販売しやすい環境だったとか。

ウナギ情報 今年の二の丑は8月2日



7月21日は土用の丑の日でした。コロナ禍の影響で巣ごもり需要も手伝い販売はまずまずだったようです。シラスウナギが豊漁で今後の見通しは少し明るいものがあります。輸入もの（中国産）も先安観もあってか相場が下落。一般消費者にとっては求めやすい価格に近付いています。一時は高止まりして敬遠されただけに、失われた市場の拡大に期待が掛かっています。

入荷状況 

～底引き網漁解禁！～

いよいよ9月1日(火)より底引き漁が解禁となります。店頭には2日(水)から商品が並びます。海の状況次第ですが、昨年並みの入荷が見込めるのではないかとのことです。魚の脂ものりはじめ、一段と美味しくいただける季節です

●底引き網漁の解禁で魚種も増えてきます。甘エビ、ガスエビ、シマエビといったエビ類、毛ガニ、カレイ類、メギス、ミズウオなど(写真は左上から時計回りにシマエビ、ガスエビ、メギス、ミズウオ)。



9月の主な魚種

甘エビ
シマエビ ◎
ガスエビ ◎
赤カレイ
ササカレイ
ハチメ
メギス ◎
ミズウオ ◎
ハタハタ



●商品価格等は各担当者にお問い合わせください。